



Pièces **6 Pièces**
Superficie **400 m²**
Référence **MIV02064**
Prix **2 650 000 €**

Peille

Maison à vendre (06440)

Cette propriété située dans un havre de paix, comprenant une villa moderne sur deux niveaux. Surface totale de 400 m² habitable sur un terrain de 2 930 m² avec piscine, jardin paysager offrant une vue montagne. La villa de style contemporain comprend un hall d'entrée, un très grand séjour de 170 m² avec salle à manger et cuisine américaine entièrement équipée, salon d'hiver et toilette invitée. À l'étage, quatre chambres avec leurs salles de bains et dressings. Tous avec une balcon ou terrasse. Appartement indépendant de 40 m². Garage pour cinq voitures et plusieurs emplacements parkings ...

This property, set in a peaceful haven, comprises a modern villa on two levels. Total living space of 400 m² on 2,930 m² grounds with swimming pool, landscaped garden and mountain views. The contemporary-style villa comprises an entrance hall, a very large 170 m² living room with dining room and fully equipped open-plan kitchen, winter lounge and guest toilet. Upstairs, four bedrooms with en suite bathrooms and dressing rooms. All with balcony or terrace. Independent 40 m² apartment. Five-car garage and several outdoor parking spaces. Swimming pool with landscaped garden, and boule court ; ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

